

## El Museu de la Pau de la Vall estará en el Auditori - Mediterráneo - 04/12/2016



►► Las partes implicadas ratificaron su compromiso con la iniciativa.

### FIRMA DE UN CONVENIO CON LA UJI

## El Museu de la Pau de la Vall estará en el Auditori

► El proyecto nació en el año 2000, pero se paró por la crisis

ENMA SANZ  
LA VALL D'UIXÓ

La recuperación del Museu de la Pau de la Vall d'Uixó está cada vez más cerca, después de la firma de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de la Vall d'Uixó y la cátedra Unesco de Filosofía para la Paz de la Universitat Jaume I, que se materializó ayer. El Centre Cultural Palau de Vivel acogió la rúbrica, con la que se pretende retomar el proyecto nacido en el año 2000, pero que, en los últimos años, con la llegada de

la crisis, se había paralizado.

El emotivo acto contó con la asistencia de la alcaldesa, Tania Baños, y parte de la corporación municipal, así como del rector de la UJI, Vicent Climent; y el impulsor del proyecto, Vicent Martínez Guzmán, que se mostró «muy contento por retomar esta iniciativa» y de que «nuestra ciudad vuelva a tener el protagonismo que merece en esta materia»

Climent dijo que la Vall «nunca ha dejado de estar fuera de este proyecto». El primer teniente de alcalde, Antoni Llorente, anunció una beca de 6.000 euros para personas que no puedan costearse el máster. Por otra parte, la alcaldesa avanzó que el Museu de la Pau se va a ubicar en una sala del Auditori Leopoldo Peñarroja. ≡